

令和6年度

生比奈小学校

鼓動

校長室通信

NO.12

3学期始業式

明けましておめでとうございます
本年もどうぞよろしく願いたします

今年のお正月は昨年のような大きな災害や事故もなく、穏やかな天候で心静かに過ごせたように思います。皆様の新年はいかがだったでしょうか。

3学期がスタートしました。今年、雪の降る始業式となり少し寒かったですが、子どもたちの元気な姿が見られ、静かだった学校に再び活気が戻ってきました。3学期は、この1年のまとめの時期であるとともに、次の学年への心構えを高める時期でもあります。短い3学期ですが、一日一日を大切にして、しっかりと学校生活を送って欲しいという話を始業式ではしました。

また、「正しいことは何かをしっかりと判断する力をつけて欲しい」という話もしました。昨年話題となった闇バイト問題では、二十代前半の若者や未成年の子どもも犯罪に手を染めています。未来ある若者が、このような形で人生を棒に振るのは本当に悲しく思います。しっかりとアンテナを広げて、しっかりと勉強して、「正しい事は何か」「人として正しい生き方は何か」を判断する力をつけ、夢と希望を持って、自らの可能性を伸ばし、個性を発揮しながら、未来を切り拓く人になって欲しいと思いこのような話をしました。

恒例の児童意見発表では、6名の子が「授業中手を挙げて発表したい。」といった3学期頑張りたいことを発表してくれました。この場で発表できなかった子も、それぞれに3学期頑張りたいことがあると思います。是非、ご家庭でもお子様の話を聞き、応援してください。

